

El H. Ayuntamiento de Atzalan, Ver., emite sus Códigos de Ética, de Conducta e instala su Comité de Integridad.

El H. Ayuntamiento de Atzalan, Ver., promueve en sus Códigos de Conducta y de Ética a la honestidad como valor social importante, la cual genera acciones de beneficio común y se refleja en la congruencia entre lo que se piensa y lo que se hace; propiciando un ambiente de confianza. Asimismo, fue instalado su Comité de Integridad para vigilar la correcta aplicación de dichos Códigos.

